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Betreff: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zu Initiativen für Gemeinschaftsschulen 

in Halle 
  
 
In Magdeburg haben sieben Sekundarschulen zum Schuljahr 2014/15 die Umwandlung in 
Gemeinschaftsschulen beantragt und die entsprechenden Genehmigungen erhalten. Der 
Stadtrat der Stadt Magdeburg hat den entsprechenden Umwandlungsbeschluss  am 
23.01.2014 gefasst. Bereits seit dem Schuljahr 2013/2014 hatte Magdeburg zwei 
Gemeinschaftsschulen. Zum Schuljahr 2015/16 wollen auch die beiden noch verbliebenen 
Sekundarschulen Magdeburgs, darunter die Sportsekundarschule, eine Umwandlung in 
Gemeinschaftsschulen anstreben. Magdeburg wird dann nur noch Gymnasien, Integrierte 
Gesamtschulen und Gemeinschaftsschulen haben. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen hallescher Sekundarschulen, eine 

Umwandlung zu Gemeinschaftsschulen voranzutreiben? 

2. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen zur Gründung neuer 

Gemeinschaftsschulen in Halle? 

 

gez. Johannes Krause 

Fraktionsvorsitzender 
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Antwort der Verwaltung: 
 

1. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen hallescher Sekundarschulen, eine 

Umwandlung zu Gemeinschaftsschulen voranzutreiben? 

2. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen zur Gründung neuer 

Gemeinschaftsschulen in Halle? 

 

Beide Fragen sind mit nein zu beantworten. 

Der Verwaltung sind derzeit aus keiner kommunalen Schule Initiativen zur Umwandlung oder 

Gründung einer Gemeinschaftsschule bekannt. 

Diesen Stand hatte im Dezember auch das Landesschulamt. Das Landesschulamt ist für die 

Weiterentwicklung pädagogischer Konzepte in Richtung einer Gemeinschaftsschule der 

erste Ansprechpartner für die Schulen. Sobald der Verwaltung Initiativen bekannt werden, 

wird darüber im Bildungsausschuss informiert.  

Entsprechend der gesetzten Fristen für die Beantragung einer Umwandlung in eine 
Gemeinschaftsschule kann dies nunmehr frühestens zum Schuljahr 2015/16 für weitere 
Schulen umgesetzt werden. 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 


